

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LES PIROGUES DES PÊCHEURS SERONT DÉSORMAIS GÉOLOCALISABLES



Photo: Sidonie AMBONGUILA

LES nombreuses tracasseries vécues par les pêcheurs qui violent les zones interdites à la pêche seront bientôt un lointain souvenir, si l'on en croit Carole Boupana, responsable du Centre de surveillance des pêches, venue présenter la balise NEMO dont seront désormais équipées les pirogues, pour permettre leur géolocalisation. Réunis au centre de pêche artisanale de Port-Gentil, les pêcheurs ont suivi attentivement la présentation de cette balise appelée à équiper leurs embarcations. En plus de régler les conflits avec les agents de l'Agence nationale des parcs nationaux du fait des fréquentes violations des aires aquatiques protégées, le nouveau dispositif, qui a fait ses preuves à Libreville depuis 3 ans, présente d'autres avantages. Il permettra notamment d'assurer une assistance sécuritaire aux pêcheurs à travers un système d'émissions de messages d'alerte en cas de nécessité (incidents, attaques...) et, pour les patrons des pirogues, d'avoir une traçabilité des itinéraires et des points de débarquement des embarcations confiées à leurs pêcheurs. Pour un coût réel de 586 mille 670 FCFA, l'État en a subventionné une partie pour ramener le prix à 290 000 FCFA, somme jugée onéreuse par les futurs utilisateurs. Acquis une fois pour toutes, le paiement peut être échelonné sur deux ou trois mensualités.

TCHIBANGA : LES MEILLEURS ÉLÈVES DES 3E ET TERMINALES VISITENT LE CENTRE HOSPITALIER RÉGIONAL



Photo: MOUSSAVOU Michel Lung

SOUS le parrainage du sénateur Aurélien Mbadinga, les meilleurs élèves des classes de troisièmes et terminales de Tchibanga ont effectué dernièrement une visite guidée au Centre hospitalier régional (CHR) Benjamin-Ngoubou, situé au quartier Mavoundi dans le 2e arrondissement. Objectif : mettre en pratique la vision du président Ali Bongo Ondimba, sur la valorisation de la culture du mérite et de l'excellence et, in fine, poursuivre ainsi le processus d'orientation entamé dans leurs établissements respectifs par les conseillers d'orientation psychologues. Subtilement, c'est pour susciter certaines vocations chez les élèves en les mettant face à des professionnels. Dans la foulée de cette immersion, ils ont aussi visité les 2 sites de production (eau et électricité) de la SEEG. Satisfaits des enseignements reçus par certains corps de métiers, les apprenants ont remercié le sénateur Aurélien Mbadinga qui a rendu possible cette activité pédagogique, et aussi pour le don de matériel didactique qu'il a offert récemment aux lycées et collèges de Tchibanga.

FAE & LUNG

Lambaréné : Madeleine Berre lutte contre le chômage et l'insalubrité



Photo: C.G.K

La donatrice et quelques bénéficiaires du don.

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

DANS le cadre de l'appui à l'employabilité des jeunes et la lutte contre le chômage, la ministre Madeleine Berre, par ailleurs élue du 1er arrondissement de Lambaréné, était le week-end écoulé dans ladite ville pour remettre, au nom du président Ali Bongo Ondimba, un important lot de matériel de nettoyage aux associations, coopératives et jeunes de tous les quartiers de ladite commune, sans distinction aucune.

Le but visé par cette action de solidarité et de partage est de

soutenir ces maillons locaux dans leur lutte engagée contre l'insalubrité et, partant, contribuer à leur autonomisation. Le lot était composé de 22 débroussailleuses, 26 bacs à ordures et autant de brouettes, de pelles, de râpeaux, de manches pour balais et des bottes PVC. 76 gilets, 78 machettes, 260 masques anti-poussière, 78 limes triangulaires et autant de gants.

Cette action vient, entre autres, renforcer l'activité des jeunes riverains qui excellent déjà dans ce métier, afin de les rendre autonomes.

La ministre Madeleine Berre a toujours été au chevet des po-

pulations de son siège politique et, même, du reste de la commune de Lambaréné, comme ce fut le cas le week-end écoulé. Son geste est la concrétisation de la vision politique du chef de l'État, concernant la lutte contre le chômage, telle que déclinée dans le Plan d'accélération de la transformation (PAT), en encourageant les activités génératrices de revenus (AGR).

La cérémonie solennelle s'est déroulée à l'esplanade de l'Hôtel de Ville de Lambaréné. En présence des autorités locales, dont le maire Jean-Justin Maury Ngowemandji, et le préfet de l'Ogooué et des Lacs.

Akanda : le PDS installe huit cellules à Ciciba

C.G.K
Akanda/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembogo poursuit, mais allègrement, l'implantation de ses structures de base à travers la province de l'Estuaire et le reste du pays.

Le week-end écoulé, une délégation de cette formation politique, conduite par le coordonnateur national, Ange Landry Safou Tchiam, a procédé au quartier Ciciba, à l'installation de 8 cellules de base, enregistrant ainsi, séance tenante, plus d'une centaine de nouvelles adhésions. Les membres des cellules mises en place ont désormais la charge de poursuivre le travail de séduction dans ce segment administratif. Le souci étant de ratisser large,



Photo: C.G.K

Une vue de la délégation du PDS au quartier CICIBA à Akanda.

en vue d'une éventuelle bonne récolte au terme des élections générales qui pointent à l'horizon. Particulièrement les locales et les législatives prévues pour cette année 2023.

Saisissant l'occasion, le coordonnateur national a prodigué des sages conseils aux nouveaux adhérents, en leur demandant, par exemple, de s'inscrire massivement sur les listes électorales le moment venu.

"Dans une élection, la voix de tout un chacun compte. Voilà

pourquoi, dans le cadre des scrutins qui se tiendront cette année 2023, il est important que les militants du PDS fertilisent le terrain politique par leur organisation, afin de voir notre formation politique préserver ses chances et ses acquis, et au mieux, obtenir plus d'élus locaux et nationaux à la fin des dites élections", a déclaré Ange Landry Safou Tchiam.

Les promus ont promis de donner le meilleur d'eux-mêmes, tout en se focalisant sur la ligne directrice du parti.